
Resumen Reunión de Comisión Directiva de ADFI 

Lunes 27 de abril de 2020, 13:00hs. Reunión virtual. 

https://meet.jit.si/DirectivaADFI 

Presentes: 

Sandra Kahan, Matías Valdés, Facundo Benavides, Martín Randall, Eliana Budelli. 

Se aprueba la solicitud de licencia de Alejandro Romanelli, Jimena Ferreira. 

Previos: Sin previos. 

0) Gestión. 

a) Aprobación del Acta del 13/04. Se posterga (5/5). 

b) Control de las resoluciones de la directiva y puntos postergados: 

i. Beneficio BPS – Lentes. Se presentó nota a la Comisión tripartita. 

ii. Indices de la actividad académica de FING. 

iii. Moción para Asamblea acerca de la LUC. 

1) Internos.  
 

a) Comisión Solidaridad ADFI.  

Se decide nombrar un representante de la Directiva, al cual transferir dinero a su 

cuenta personal para que la comisión pueda llevar adelante las acciones resueltas 

en Asamblea. Posteriormente, el representante rendirá cuentas presentando las 

boletas (a nombre de ADFI) que acrediten las compras del material necesario. 

La directiva resuelve nombrar como representante a Facundo Benavides. La 

directiva resuelve transferirle $100.000. Se aprueba (5/5) 

b) Préstamos solidarios ADFI (Abril 2020) 

Se toma conocimiento de que no se presentaron interesados al llamado realizado 

el 7 de abril con plazo hasta el 20 de abril. 

c) Donación por parte de Roberto Markarian. 

El Prof. Roberto Markarian manifiesta en la lista adfi-opina-l@ su voluntad de 

donar la mitad de su salario de Facultad de Ingeniería para que se usen en 

actividades solidarias.  

https://meet.jit.si/DirectivaADFI


La Asociación de Docente agradece y acepta la donación y se comunicará con el 

Prof. Markarian cuando se necesite pagar algún insumo particular de forma tal de 

que figure en actas la donación de dicho insumo. 

 Se aprueba (5/5). 

d) Asuntos Estatutarios: Presidencia de ADFI. 

Se retira de sala Sandra Kahan: De acuerdo a lo planteado por la Asamblea del 16 

de abril de 2020, se solicita a Sandra Kahan que permanezca como Presidenta de 

la Asociación hasta que se puedan realizar las Elecciones de Autoridades y no 

más allá del 22 de octubre de 2020. 

Se aprueba (4/4). 

Sandra Kahan accede a permanecer en la Presidencia de ADFI a pesar de que se 

le haya otorgado la jubilación a partir del 22 de abril porque los estatutos 

establecen su derecho de permanecer como afiliado hasta transcurridos 180 días 

de su cese en la Facultad de Ingeniería. Agradece a los compañeros la confianza 

depositada en su persona. 

e) Viernes 1° de Mayo: Día de los trabajadores. 

Se resuelve convocar por adfi-info-l@ y por la página web de ADFI a la actividad 

organizada por el PIT-CNT. Se redactará un saludo las futuras luchas por 

Presupuesto y en contra de la LUC. Se incluirá una reseña histórica aludiendo a la 

fecha. 

Se aprueba (5/5). 
 

2) Ley de Urgente Consideración (LUC).   

El borrador de moción que se había comenzado a redactar en marzo debe ser 

actualizado dado que el anteproyecto de ley presentado al parlamento presenta 

modificaciones respecto del documento que se dio a conocer en enero de 2020 y, 

además, es necesario expresarse sobre lo inoportuno de habers presentado el 

anteproyecto de ley en situación de emergencia sanitaria.  

Se propone realizar una Asamblea virtual para discutir el tema de aquí a 15-20 

días en horario de la tarde (18hs). En las actuales circunstancias cerca del 

mediodía muchos afiliados están atendiendo asuntos familiares.  

Se seguirá trabajando en la moción que se presentará a la Asamblea vía Drive. Se 

plantea la posibilidad de presentar a la Asamblea una moción más breve y un 

texto informativo sobre los alcances de la LUC. 



Se resuelve citar a Comisión Directiva para el lunes 4 de mayo a efectos de 

discutir el texto y carácter de la moción a presentar (5/5).  
 

3) Temas del Consejo Federal de ADUR del 27/04 (virtual). Se destaca: 

 

Propuesta de la Comisión Ejecutiva de realizar la Convención Virtual en 

fecha a definir. 

La Directiva está de acuerdo con la realización de una convención vía online que 

incluya tema “Presupuesto” y “Ley de Urgente Consideración”. Temas internos 

como “Estatuto Docente- RDT” y “Posgrados” pueden postergarse y discutirse 

más adelante en una instancia presencial. .(5/5) 

Planteo ISEF y Nutrición: Se resuelve mantener lo pautado en la directiva 

anterior y continuar con la discusión en la próxima directiva. Se aprueba (5/5). 

 

Se toma conocimiento del informe del Consejo Federal (Vía Virtual) del 

27/04/2020 (elaborado a posteriori por el Delegado de ADFI, Matías Valdés) 

3) Previos: 

• 1 de mayo: se aprueba la resolución que adjunto. 
• Convención ADUR: desde el Ejecutivo se propone realizarla de forma 

virtual, con un trabajo previo en comisiones. Desde ADFI apoyamos la 
propuesta, dado que consideramos necesario contar con un 
posicionamiento del gremio sobre temas como Presupuesto, que se vota 
este año. Para los temas internos como DT y Posgrados, entendemos que 
se puede esperar un poco más. Varios centros no apoyan la propuesta. Se 
posterga. 

4) Temas del CDC: 

• Presupuesto: decreto presidencial del 11/3 recorta 15% del presupuesto 
de PEDECIBA (y demás incisos 2 al 15 del Presupuesto Nacional). Además 
"exhorta" a entes como la UdelaR a que hagan lo mismo. Adjunto el 
decreto. 

• DT partida: Rectorado retirará su propuesta de retener el 30% de la 
partida; lo cual se había pensado como posible fuente de financiación de 
nuevos ingresos a DT. Al momento hay unos 60 docentes en lista de 
espera de DT y las partidas retenidas permitirían financiar 30 ingresos. La 
CAU de ADUR propone que, en caso de que el CDC asigne el 100% de la 
partida, se habilite a los docentes a destinar parte de la partida al fondo 



central de la UdelaR (no el de ADUR). Se posterga para tomar postura 
sobre ambas propuestas en el próximo Federal. 

5) Coronavirus: 

• Aportes: por el momento ADUR ha destinado $40 mil al PIT-CNT y $20 mil 
al Zonal Centro del PITCNT. El costo por canasta es de $500. 

• Relevamiento interno: la encuesta elaborada por ADUR recibió 516 
formularios de los distintos servicios; 324 con algún tipo de problema 
generado por el coronavirus: recreación 188, apoyo psicológico 68, 
económico 44, salud 12, etc. El siguiente paso es analizar cómo 
implementar la ayuda a esta población docente. 

• Grupo de trabajo de ADUR: se reune los viernes a las 14 y es de 
participación abierta. 

7) Elecciones UdelaR: la comisión de UdelaR propondrá a la Corte Electoral que 
las elecciones sean a mediados de noviembre de este año. Dicha comisión 
entiende que aprobar la "papeleta única" favorecería que la corte acepte la fecha. 

 


